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ANTIBES RastinesVilla au calme dans domaine sécuriséCette
spacieuse villa de 210 m2, située dans un domaine privé, vous offre une
vue imprenable sur la Méditerranée et les montagnes.Elle est le fruit du
travail d'un magon dans les années 90, gage d'une construction
robuste et de qualité.Sur un terrain de 1300 m?2, cette propriété
comporte une piscine ensoleillée et une cuisine d'éte, parfaits pour se
détendre.L'intérieur de la vila est fonctionnel et Ilumineux.Le
rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée, un s€jour spacieux avec

cheminée, donnant acces aux terrasses offrant une vue mer ...

This spacious 210 m2 villa located in a private domain offers breathtaking views of
the Mediterranean and the Alps. It is the result of the work of a mason in the
1990s, a testament to its sturdy and high-quality construction.Situated on a 1,300
m?2 plot, this property features a sunny swimming pool and a summer kitchen,
perfect for relaxation. The interior of the villa is both functional and bright. The ground
floor consists of an entrance hall, a spacious living room with a fireplace that opens
to terraces with panoramic sea views, an independent kitchen, and three
bedrooms, each with its own ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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